BALLONSPORT / Bei der diesjährigen Staatsmeisterschaft fuhren die beiden Piloten Andreas Simoner und Andreas Ressl nur knapp an einem Podestplatz vorbei.

## Es ging sehr hoch hinaus

Der Ballonsportclub Ötscherland erzielte bei der diesjährigen Staatsmeisterschaft in Puch/ Steiermark erneut einen tollen sportlichen Erfolg. Andreas Simoner etablierte sich mit seinem Team abermals mitten in der österreichischen Elite der Ballonfahrer. Die Landschaft um das bekannte Apfeldorf gilt unter Ballonfahrern als besonders schwierig.

Das aus sieben Spitzenteams bestehende Starterfeld musste



Das erfolgreiche Ballonsport-Team vom "Ballonsportclub Ötscherland": Petra Ressl, Andreas Ressl, Tamara Simoner, Leo Simoner und Andreas Simoner (v.l). F010: ZVG

insgesamt 17 Aufgaben erfüllen. Andreas Simoner konnte sich von Anfang an im Spitzenfeld behaupten. Da 2008 die Weltmeisterschaft ebenfalls in der Steiermark ausgetragen wird, war der Kampf um die vorderen Platzierungen besonders spannend. Galt es doch, Ranglistenpunkte für die Qualifikation zur WM zu sammeln. Die ersten drei der Rangliste sind für die WM qualifiziert. Andreas Simoner ist mit seinem Team in der Rangliste derzeit auf Platz 5.

Das Ziel ist eindeutig vorgegeben: Start bei der Heim-WM 2008. Präsident Roher ist stolz auf seine Mitglieder vom "Ballonsportclub Ötscherland": "Nur bestens ausgebildete Piloten, Sponsoren und sorgfältig gewartetes Material sorgen auch außerhalb von Bewerben für die ganzjährige Sicherheit bei Passagierfahrten." Infos unter: www.ballonsport.at